

SOLIDARIDAD CON MARINA SHIFRIN Y LOS COMPAÑEROS DE LA GREMIAL DE ABOGADOS

martes, 18 de noviembre de 2014

Bariloche es una ciudad conocida por sus lujos y ostentaciones, pero en sus entrañas y sus laderas viven en la peor de las miserias decenas de miles de argentinos, carentes de todo.- Las clases medias y altas de Bariloche, con la anuencia del actual Gobierno y los anteriores, han levantado un muro de apartheid contra el sector mayoritario y pobre de sus habitantes, han exaltado y movilizado por el nazi Priebke para evitar su extradición, con el mismo énfasis con que piden castigo sin piedad a los que nada tienen cuando se rebelan como lo han hecho.- Del texto enviado por la GREMIAL DE ABOGADOS PEDIMOS ACOMPAÑAMIENTO Y SOLIDARIDAD ANTE EL ATAQUE A NUESTRA COMPAÑERA LA DOCTORA MARINA SCHIFRIN Nuestra compañera Marina Schifrin fue atacada el 12/11 en su estudio jurídico por una persona que encontró en su interior cuando llegó de Tribunales.- Era un hombre a quien sorprendió pretendiendo llevarse su computadora y que solo pudo apoderarse del pendrive que estaba enchufado ante la irrupción de Marina.- La golpeó en la boca y le arrancó el portafolio.- Marina valientemente persiguió al atacante y logró que éste se desprendiera del portafolio.- Se trató de un ataque con total impunidad y una humillación al mediodía por el centro de la pequeña ciudad de Bariloche, con Marina en persecución y sin ninguna intervención de fuerzas de seguridad presentes en ese momento.- El atacante ingresó sin violentar la puerta y no se llevó nada, ni siquiera el dinero que estaba a la vista. El día anterior Marina fue notificada de las medidas que ella solicitó desde su ingreso en la causa "CARRASCO" mayo 2013- y la orden de captura para dos policías involucrados. Esta causa es por la muerte del 17 de junio de 2010 en Bariloche donde asesinaron a tres jóvenes: Diego Bonnefoi de 15 años de edad, Cárdenas de 29 años y Nicolás Carrasco de 16 años. El niño Nicolás fue asesinado por postas de plomo disparadas por escopetas de repetición "coitecas", armas reglamentarias policiales.- La causa estaba paralizada cuando Marina asumió la querrela de la familia Carrasco y le rechazaron todas las medidas que solicitó en su intento de no dejar impune la muerte del niño. Marina debió enfrentarse a un contubernio corporativo donde le hicieron oposición las defensas de los policías, y la complicidad abierta del juez de instrucción, la Cámara de Apelaciones y todos los fiscales actuantes, sumado a las peticiones de las defensas para que se excluya a nuestra compañera del proceso.- Marina llegó en queja hasta el Superior Tribunal de Justicia de la Provincia de Río Negro.- El 31 de julio de 2014 el máximo tribunal provincial ordenó al Ministerio Público que adoptara todas las medidas para esclarecer el homicidio de Nicolás achacándole su inacción total.- Además indicó determinar la responsabilidad de Cufre (Secretario de Seguridad) y Villanova (Jefe de Policía de la Provincia) afirmando que en caso de no proceder se configuraría denegación de justicia y ello generaría la responsabilidad conjunta del Estado nacional.- Marina es abogada querrelante y actora civil en varias causas en las que tuerce el destino de la impunidad: en estos últimos días fue notificada del procesamiento firme por torturas de un actual comisario de la policía y de la elevación a juicio de otro policía por vejaciones; desde el 2011 impide que la causa de un joven asesinado en una comisaría quede como homicidio culposo; reclama civilmente por los daños y perjuicios por torturas. Asesora a personas de pueblos originarios; defiende a luchadores sociales criminalizados y judicializados por protesta y pobreza.- Nuestra Asociación no tiene dudas que el ataque a Marina, ingresando sin violencia para franquear la puerta, y limitar el robo solo al pendrive, y el intento de sustraer la notebook, desechando dinero a la vista, está relacionado con su actividad profesional en defensa de los luchadores populares y en enfrentar los represores y sus cómplices en la Justicia de Río Negro.- Bariloche es una ciudad conocida por sus lujos y ostentaciones, pero en sus entrañas y sus laderas viven en la peor de las miserias decenas de miles de argentinos, carentes de todo.- Las clases medias y altas de Bariloche, con la anuencia del actual Gobierno y los anteriores, han levantado un muro de apartheid contra el sector mayoritario y pobre de sus habitantes, han exaltado y movilizado por el nazi Priebke para evitar su extradición, con el mismo énfasis con que piden castigo sin piedad a los que nada tienen cuando se rebelan como lo han hecho.- Marina, como digna integrante de la Gremial de Abogadas y Abogados ha optado por los excluidos.- Pero los sucesivos gobiernos municipales, provinciales y el Gobierno Nacional, han optado por las clases ricas y poderosas de la Ciudad, han mantenido una cerrada política de exclusión y garrote para con los pobres.- Por eso la atacan ahora a Marina.- Que no vengan ahora a hacerse los distraídos y pretender ampararse en planteos de buscar a los responsables porque son ellos mismos.- ¡No les creemos! No son dignos de que les creamos una sola palabra porque son las máximas autoridades políticas las que enfrentan a Marina y a la Gremial de Abogadas y Abogados como ha hecho el propio Gobernador en persona.- Solo ella y su marido poseían llaves del Estudio Jurídico, y el único momento en que se desprendió de las mismas es en las visitas a sus defendidos en las seccionales o lugares de detención donde las llaves quedaban a disposición de las fuerzas de seguridad.- Hacemos responsables al Poder Ejecutivo y Judicial de la Provincia de Río Negro tanto de lo ocurrido como de cualquier otro ataque que pueda sufrir nuestra compañera, y del mismo modo al Gobierno Nacional que ha avalado abiertamente todo lo actuado por ese Gobierno en causas relacionadas con la represión.- El Poder Ejecutivo Nacional en su máxima autoridad ha pedido más y más mano dura para con los sectores que Marina Schifrin representa y defiende, y la resultante de todo esto es la situación que acá denunciemos.- Les pedimos a las diferentes organizaciones, nacionales e internacionales, que nos acompañen y se solidaricen con la Doctora Marina Schifrin.- Les encarecemos que puedan y quieran dirigirse a las autoridades argentinas en los distintos niveles cuyas direcciones postales y electrónicas adjuntamos abajo, a fin de que se les intime a cesar con la persecución a los abogados que "como Marina" ejercen el legítimo derecho de la representación legal.- Desde ya vaya nuestro reconocimiento y agradecimiento a todos aquellos que quiera acompañarnos en esta situación que nos afecta.-

El mail de Marina es marinaschifrin@yahoo.com.ar

Un abrazo fraternal a todos y todas ASOCIACIÓN GREMIAL DE ABOGADAS Y ABOGADOS ARGENTINA
Noviembre 2014